

Hofheim, 28. Juli 2023

30 statt 50 km/h in Wicker

Begrenzung auf einem Streckenabschnitt der B40

Auf einem Abschnitt der Bundesstraße 40 in Flörsheim-Wicker hat der Main-Taunus-Kreis das zulässige Höchsttempo von 50 auf 30 Kilometer pro Stunde herabgesetzt. Wie Kreisbeigeordneter Johannes Baron mitteilt, gilt die Beschränkung auf der Kirschgartenstraße zwischen dem Wickerer Kreisel und dem Ortsausgang Richtung Hochheim. Grund ist nach Angaben des Verkehrsdezernenten der Lärmschutz.

Nach Berechnungen von Hessen Mobil sinkt der Lärmpegel deutlich, wenn das Tempo in dem Abschnitt von 50 auf 30 reduziert wird. Für die Temposenkung an der B40 ist verkehrsrechtlich der Main-Taunus-Kreis zuständig. „Wir wollen damit einen Beitrag zum Schutz der Bürgerinnen und Bürger vor Lärm leisten“, so Baron.